

ふるさと通信 Vol. 73

2017年2月



なんだか心配になるくらい暖かいお正月でしたが、13日から3日間ドカ雪が続き、一気に雪国の世界となりました。徐々に降られる分にはまったく困らないのですが、朝起きて50cmくらい積もっていると、「ありゃりゃ、降りすぎだよーもー」と思います。道路の除雪も悪くなるし、家の除雪も手間がかかるので、ほどほどで勘弁して欲しいもんです。しかし、この雪のおかげで開催が危ぶまれた小正月行事「サイの神」を無事に執り行うことが出来ました！まったく雪が無いと、火事の心配もあって困っちゃうんですね。竹と稲わらでデッカイ円錐の塔を造り、神さん（古いしめ縄やお札、正月飾り等）と一緒に燃やします。五穀豊穡と、もちやスルメを焼いて食べ、無病息災を祈願しました。これでまた一年間、元気に頑張るぞー！



日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



1月7日、人日の節句に七草粥をいただきました。お正月のご馳走（お酒かな？）で弱った胃腸に優しいですね。体調を整えて、風邪を引くことなく冬を乗り切りたいです。



朝起きると、、、軽トラ掘らないと出せない～。(ToT)
地吹雪の後の田んぼ雪原、風のイタズラで無数の俵のような雪塊が出現しビックリしました。
晴れた日は妙高山と火打山がめっちゃ綺麗ですよー。



2月のオマケは、ウリの粕漬けです！銘酒雪中梅の酒粕を使ったバアバ手作りの漬物です。なんだか異常に暖かかったり、突然凍てつく寒さになったり、寒暖の差が激しいですが、風邪など召されませんよう皆様ご自愛下さい。

2017年2月1日

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

金谷 武志

Eメール：info@kanaya-farm.jp